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Genève, le 22 juin 2016

n^çu le

2 '» JUIN 2016

Conseil Municipal de la Ville de Genève
Commission des Pétitions

Rue Pierre Fatio, 17
1204 Genève

Concerne :. URGENT - Pétition "Un futur pour les patineurs aenevois "

Mesdames les Conseillères municipales,
Messieurs les Conseillers municipaux,

Veuillez trouver ci-joint notre pétition intitulée "Un futur pour les patineursgenevois".
Notre pétition concerne l'octroi de la concession de l'école de patinage des Vernets au
projet de Mme Vanessa Gusmeroli, sous le nom "Académie de patinage de la Ville de
Genève", prévue pour démarrer le 1er juillet 2016. La décision du Service des Sports
dans cette affaire a été connue seulement le 9 juin 2016. D'où le caractère urgent de
notre demande.

Nous serions immensément reconnaissants si celle-ci était traitée en votre Séance

Plénière du 27-28 juin 2016.

Salutations sportives,

Pétitionnaires
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Pétition : UN FUTUR POUR LES PATINEURS GENEVOIS Genève, le 22 juin 2016

Le Service des Sports (SDS] de la Ville de Genève a lancé un appel d'offre pour l'octroi de la concession
relative à l'exploitation d'une école de patinage aux patinoires des Vernets. Le dossier déposé par
Vanessa Gusmeroli sous le nom de l'Académie de patinage de la Ville de Genève [APVG] a été retenu.
Deux projets ont été refusés: celui du Club des Patineurs de Genève, et celui présenté conjointement
par Stéphane Lambiel et Peter Grûtter.

Concernant l'appel d'offre et le choix du dossier, nous reprochons plusieurs choses au Service des
Sports, notamment:

. Des délais beaucoup trop courts. Cahier des charges envoyé le 7 mars, dossiers rendus le 22
avril, décision prononcée le 9 juin pour un début des activités le 1er juillet 2016. Résultat de
cette précipitation: Au 22 juin, les patineurs et patineuses ne connaissent ni les tarifs, ni les
conditions d'une exploitation qui commence le 1er juillet, sans pouvoir organiser leur saison.

. Le fait que le Club des patineurs de Genève, les anciens professeurs, les parents et les
patineurs/patineuses (les premiers concernés) n'ont jamais été consultés, ni écoutés, sur leurs
besoins et les spécificités de leur sport.

. Le manque de transparence concernant le choix final.

. Le fait que les méthodes d'enseignement n'ont pas été un critère prépondérant.

. Aucun spécialiste du patinage artistique n'a participé à la décision.

. Le choix s'est fait par la Cheffe des Sports, son adjoint et une troisième personne du
département. Nous estimons que ce panel n'est pas assez représentatif.

Jusqu'à maintenant, 5 professeurs offraient des cours aux Vernets. Aujourd'hui c'est Vanessa
Gusmeroli, qui à travers l'APVG, gérera seule l'utilisation de la glace mise à disposition par la Ville. Les
propositions inacceptables de collaboration faites aux anciens professeurs ont déjà provoqué le
départ de M. Peter Grùtter, l'entraîneur de Stéphane Lambiel, enseignant aux Vernets depuis 40 ans,
connu et respecté au niveau international dans le monde du patinage.

Plusieurs questions se posent: Comment peut-on demander à des élèves évoluant dans un sport
individuel, suivis depuis des années par un entraîneur, de changer de professeur et de technique du
jour au lendemain? Pourquoi laisser tomber la méthode Gerschwiler, tradition Suisse dans le patinage,
et méthode suivie par la majorité des patineurs aux Vernets? Pourquoi ne pas avoir profité de la
chance d'avoir une école au nom de Stéphane Lambiel, figure internationale, qui est invité partout
dans le monde pour enseigner et transmettre son talent? Et finalement, pourquoi le SDS n'a-t-il
simplement pas réglé les problèmes qu'il avait identifiés aux Vernets en mettant en place des règles et
des sanctions claires pour les professeurs et les utilisateurs, plutôt que de chambouler tout un Club?

Aujourd'hui, les patineurs ne souhaitant pas adhérer à l'APVG n'ont pas le temps de trouver d'autres
lieux d'entraînement. Ils se retrouvent sans glace pour la saison prochaine. Pour cette raison, nous
demandons aux autorités compétentes l'annulation de l'octroi de la concession relative à
l'exploitation des patinoires de Vernets à l'Académie de patinage de la Ville de Genève.
LE FUTUR DE NOS PATINEURS GENEVOIS EN DEPEND.
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